

LEUVILLE-SUR-ORGE

Le projet de supermarché accepté

C'EST désormais une certitude : il y aura bien un nouveau supermarché sur la commune de Leuville. Le projet d'une surface Atac, sur 2 700 m², a été entériné hier par la commission départementale des équipements commerciaux à une grande majorité. Seul le représentant de la chambre de commerce et d'industrie (CCI) a voté contre, là où la commune de Leuville, celle de Massy, la communauté d'agglomération du Val d'Orge et la chambre de métiers se prononçaient favorablement. Une position qui fait bondir les commerçants du secteur d'Arpajon, qui estiment que cette partie de l'Essonne est déjà suréquipée en grandes et moyennes surfaces.